

Elisabeth

10 novembre 2018

Correspondance

Lettre à un écrivain

Cher Grégoire

En tant qu'amatrice de livres, j'ai une curiosité particulière pour les premiers romans.

Il se trouve que « la Liste de mes envies » a été un coup de cœur personnel avant qu'il le soit du grand public (merci France inter).

J'ai eu envie de de continuer de vous suivre et de vous lire, et je n'ai pas été déçue.

A plusieurs, nous faisons vivre un atelier d'écriture dans une jolie station balnéaire normande et souhaiterions partager un moment littéraire et convivial avec vous, afin de mieux vous connaître.

Si le cœur vous en dit, notre petite troupe vous accueillera avec enthousiasme et curiosité

Bien à vous